



El rector pone deberes a los nuevos cargos: “Dedicar mucho más tiempo a la familia”

Juraron su puesto el decano de Bellas Artes, 4 directores, 31 catedráticos y 34 profesores

B.H. | SALAMANCA

Ayer tomaron posesión 70 nuevos cargos en la Universidad de Salamanca en un acto que presidió el propio rector, Ricardo Rivero. Hizo un alto durante la visita del nuevo ministro de Ciencia, Innovación y Universidades, Pedro Duque, para acudir a la cita e instarles a disfrutar el resto del día de sus familias. “Son quienes han soportado vuestros tiempos de espera, la dedicación durante los fines de semana, durante las vacaciones para escribir libros o proyectos. Solo comprenderán el sentido de acompañaros en este coste académico si comenzáis a dedicarles mucho más tiempo”, recomendó Rivero. Juraron y prometieron sus cargos el decano de la facultad de Bellas Artes,

Víctor del Río, además de cuatro directores de departamento, 31 catedráticos y 34 profesores titulares, entre los que destacó la vicerrectora de Estudiantes y Sostenibilidad, Ana Belén Ríos.

“Hoy es el día con más luz de todo el año, nunca hubo un tiempo más apropiado para celebrar la toma posesión de los refuerzos de la Universidad de Salamanca”, especificó el rector. El responsable de la institución académica no quiso olvidar el largo periodo que muchos de los nuevos catedráticos y profesores han esperado por este puesto, pero les recordó que el tiempo de la tasa de reposición ya quedó atrás. Consideró que a partir de ahora tienen el derecho de exigir al equipo de gobierno estar a la al-



Los miembros de la Universidad que prometieron ayer sus cargos, junto al rector y al secretario general. | CUESTA

La vicerrectora de Estudiantes, Ana Belén Ríos, prometió su cargo como profesora titular de Biblioteconomía

tura de las circunstancias y les recordó que afrontan la época en la que durante su VIII Centenario la Universidad de Salamanca debe demostrar a Europa y a Iberoamérica que sigue aspirando a lo que siempre ha sido, “destacando el importante nexo de unión entre ambos continentes”, matizó el rector. Un acto lleno de

promesas y de algún juramento que dejó atrás el esfuerzo por lograr una cátedra o el puesto de profesor titular. Una nueva etapa que arrancó en un Paraninfo lleno de familiares y amigos preocupados por inmortalizar el momento con sus móviles y ansiosos por felicitar a los protagonistas tras estampar su firma.